



Antique Engraving - Actinia



165 EUR

Period : 19th century

Condition : Très bon état

Material : Paper

Dealer

Patrick Serouge

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel : +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagnés d'un certificat d'authenticité.

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au règlement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne).

Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à décrire avec précision les pièces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'autenticité des pièces vendues.

110 rue des Rosiers

Description

Voyage de la Coquille.Aquatinte originale de 1828.Très bon état.Format Gravure : 32 x 24 cm.Format Papier : 46,5 x 31,5 cm.Original antique engraving of 1828Vous pouvez consulter l'ensemble des cartes, livres et gravures disponibles sur votre région en cliquant sur le lien de notre site internet spécialisé en archives anciennes géographiques :<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/estampes/marine-poissons/>

Règlement sécurisé par carte bancaire sur notre site internet en cliquant sur le lien ci-dessous :
<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/oc>

eanie-pacifique/oceanie/gravure-ancienne-actinia-

2/Toutes

nos cartes et gravures sont accompagnées d'un certificat d'authenticité. Cette aquatinte est une illustration du « Voyage autour du Monde sur la Coquille » de L.I. Duperrey. Composés de calques, de croquis, de dessins aquarellés ou simplement encrés, les dessins réalisés par Jules-Louis Le Jeune au cours de l'expédition ont ensuite été pour une bonne part gravés pour prendre place dans les albums historiques, botaniques et zoologiques de l'expédition, dans lesquels ont aussi été recueillis les documents rassemblés par les autres membres de l'état-major de La Coquille. Ayant quitté Toulon le 11 août 1822 à bord de la Coquille avec comme second Dumont d'Urville, Louis Isidore Duperrey (1786-1865) traverse l'Atlantique et atteint l'île de Soledad en novembre, puis il se dirige vers le Chili où il mène une enquête ethnographique sur les Indiens Araucans. Peu après, au Pérou, Duperrey se consacre à l'étude du magnétisme terrestre. Au cours de ses recherches, il réussit pour la première fois à tracer les méridiens et parallèles magnétiques. Quittant le continent sud-américain, la Coquille accoste à Réao, île des Touamotou, où Duperrey ne parvient pas à entrer en contact avec les habitants. Il débarque à Tahiti qui est également une désillusion, l'île est transformée par les missionnaires anglais. Sur le plan scientifique en revanche, l'expédition semble être une véritable réussite. La Coquille se rend successivement ensuite en Nouvelle-Irlande, dans l'Archipel des Moluques, traverse le canal d'Ombay, pour atteindre finalement Sidney en janvier. Le 24 mars 1825, le navire entre dans le port de Marseille. Sitôt revenu de son voyage, Duperrey s'attelle à sa publication dont il se réserve la partie « historique », l'hydrographie et la physique. La publication restera inachevée ; Publié sous forme de livraisons, de 1825 à 1838, l'ouvrage devait comprendre au total six tomes de texte en dix volumes et quatre tomes d'atlas en sept volumes. Voyage de la Coquille. Original

aquatint from 1828. Very good condition.

Engraving format: 32 x 24 cm. Paper format: 46.5

x 31.5 cm. Original antique engraving of 1828

You can consult all the maps, books and engravings available in your region by clicking on the link to our website specializing in old geographical archives:

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/estampes/marine-poissons/> Secure payment by credit card on our website by clicking on the link below:

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/oceanie-pacifique/oceanie/gravure-ancienne-actinia-2/>

All our maps and engravings are accompanied by a certificate of authenticity. This aquatint is an illustration of the "Voyage around the World on the Coquille" by LI Duperrey. Composed of tracings, sketches, watercolor drawings or simply inked, the drawings made by Jules-Louis Le Jeune during the expedition were then largely engraved to take their place in the historical, botanical and zoological albums of the expedition, in which were also collected the documents gathered by the other members of the staff of La Coquille. Having left Toulon on August 11, 1822 aboard La Coquille with Dumont d'Urville as second in command, Louis Isidore Duperrey (1786-1865) crossed the Atlantic and reached the island of Soledad in November, then headed to Chile where he conducted an ethnographic survey of the Araucanian Indians. Shortly after, in Peru, Duperrey devoted himself to the study of terrestrial magnetism. During his research, he succeeded for the first time in tracing the magnetic meridians and parallels. Leaving the South American continent, the Coquille docked at Réao, the island of the Touamotou, where Duperrey was unable to make contact with the inhabitants. He landed in Tahiti, which was also a disappointment; the island was transformed by English missionaries. On the scientific level, however, the expedition seemed to be a real

success. The Coquille then successively visited New Ireland, the Moluccas, crossed the Ombay Channel, and finally reached Sydney in January. On March 24, 1825, the ship entered the port of Marseille. As soon as he returned from his voyage, Duperrey set about publishing it, reserving the "historical" section, the hydrography, and the physics. The publication remained unfinished; published in installments from 1825 to 1838, the work was to include a total of six volumes of text in ten volumes and four volumes of atlas in seven volumes.